

Mit Selbstvertrauen zum Favoriten

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

am Faschingssamstag konnten wir wieder ein unfassbares Volleyballfest feiern. Zum zweiten Mal in Folge waren mehr als 400 Zuschauer in der Jahnsporthalle und haben den zweiten 3:0 Heimsieg in Folge bejubelt. Mit sehr gutem Volleyball aus toller Annahme haben wir die Gäste aus Schwaig dominiert und ließen ihnen keine Chance. Neben guter taktischer Einstellung überzeugte Trainer Alexander Hezareh mit passenden Wechseln. Die angekündigte Rotation funktionierte sehr gut und jeder Spieler nutzte seine Chance. Durch den Sieg hat man 12 Punkte Vorsprung auf den ASV Dachau, welcher den ersten Abstiegsplatz innehat. Die Dachauer können theoretisch noch 15 Punkte aus fünf Spielen holen, damit haben wir die Liga praktisch gehalten. So fährt das Team selbstbewusst nach Eltmann und will dort den Favoriten ärgern. Die Eltmänner sind schwach in die Saison gestartet, doch seit der Hinspielniederlage in Grafing (25:21, 25:23, 17:25, 25:20) haben sie kein Spiel mehr verloren. Somit ist die Favoritenrolle klar vergeben, doch wir werden uns nicht verstecken. Wenn wir an das Spiel gegen Schwaig anknüpfen und es schaffen die Eltmänner zum Nachdenken zu bringen, haben wir gute Chancen. Für die Franken stehen an diesem Wochenende zwei schwere Spiele an, neben dem Spiel gegen uns, empfangen sie am Sonntag mit dem TV/DJK Hammelburg den direkten Konkurrenten im Meisterschaftsrennen. „Ihr Fokus liegt sicher auf Sonntag, damit haben wir einen psychologischen Vorteil.“, meint Manager Johannes Oswald und freut sich auf die schwere Aufgabe. Anders als bei den beiden Auswärtsspielen in Stuttgart und Friedrichshafen wird in Eltmann wieder Stimmung in der Halle sein. Unsere Jungs sind heiß auf das Spiel und haben unter der Woche gut trainiert.

Wieder ein tolles Siegerfoto nach dem Sieg gegen Schwaig!

+++Das Auswärtsspiel gegen Leipzig wurde vom 06.03. auf den 20.03. verlegt. Die Halle der Leipziger ist mit Flüchtlingen belegt. Gemeinsam haben wir einen Ausweichtermin gefunden und freuen uns schon jetzt auf das Doppelauswärtswochenende in Hammelburg und Leipzig.+++

Wie gewohnt findet ihr Spielstände und Eindrücke auf [Facebook](#), dem [Live-Ticker](#) und unserer [App](#). Als neues Medium könnt Ihr euch bei unserem WhatsApp-Newsticker eintragen. Dafür eine Nachricht mit FIGHTING BAYRISCH und Eurem Namen an die +4915738271085 senden und Ihr seid immer up to date.

Auf ein schönes Auswärtswochenende!

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.